

ADDRESS

Jaga Kelestarian Alam, Pangdam IV/Diponegoro Ajak Seluruh Satuan Jajaran Lakukan Penghijauan

Agung widodo - JATENG.ADDRESS.CO.ID

Aug 14, 2023 - 14:28



Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono Mengajak Jajaran Untuk Melaksanakan Penanaman Pohon Sebagai Upaya Melestarikan Alam.

SEMARANG- Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono mengajak

jajaran untuk melaksanakan penanaman pohon sebagai upaya melestarikan alam dan menghijaukan kembali lingkungan.

Ajakan tersebut disampaikan Pangdam dalam sebuah zoom bersama dengan 53 satuan jajaran dalam rangkaian peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-78 tahun 2023 di seluruh wilayah Kodam IV/Diponegoro, zoom diselenggarakan di Lapangan Parade, Jln Perintis Kemerdekaan, Watugong, Semarang, Jawa Tengah, Senin (14/8/2023).



Total, kegiatan penanaman pohon serentak dilakukan di seluruh wilayah Kodam IV/Diponegoro, dengan jumlah bibit mencapai 7.800 pohon. Selain itu satuan jajaran yang meliputi, Korem, Rindam, Brigif-4/DR dan Batalyon juga melaksanakan kegiatan pembersihan lingkungan, sungai dan fasilitas umum seperti pasar, terminal dan alun-alun.

“Kenapa dilaksanakan penghijauan, kalau kita boleh bertanya pada diri sendiri berapa banyak pohon yang kita tanam selama ini di wilayah kita, pasti sangat-sangat terbatas, tanaman yang ada sekarang adalah buah dari karya senior-senior kita, orang tua kita, nenek moyang kita yang sudah menanam atau mungkin kebetulan tanaman itu tumbuh dengan sendirinya,” ungkapnya.

Pangdam mengungkapkan bahwa kegiatan itu sifatnya hanyalah sebagai stimulus untuk membangkitkan semangat anggota Kodam IV/Diponegoro dalam melakukan gerakan penanaman pohon.



"Ada empat kriteria pemilihan bibit pohon, yakni dapat memberikan naungan, menghasilkan buah, berfungsi sebagai kayu, serta memiliki nilai estetika," ungkap Pangdam.

"Tentunya dengan ajakan untuk menanam itu tentunya akan sangat baik," imbuh Pangdam.

Semangat penghijauan yang digaungkan oleh Pangdam IV/Diponegoro diharapkan mampu memberikan kontribusi nyata dalam menjaga kelestarian alam serta menciptakan lingkungan yang sehat dan indah untuk generasi mendatang.

"Aksi nyata ini juga menjadi inspirasi bagi masyarakat luas untuk terlibat dalam upaya melindungi bumi dan menyongsong masa depan yang lebih hijau," pungkas Pangdam.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip